

ABSTRAK

Sri Mutiara Dewi, NIM 2153141023, Pengemasan Materi Ajar Tari *Sitalasari* Berbasis *WEB* Untuk Sekolah Menengah Pertama Kelas VIII, Skripsi. Medan. Pendidikan Tari. Jurusan Sendratasik, Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan, 2020

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Pengemasan Materi Ajar Tari *Sitalasari* Berbasis *WEB* Untuk Sekolah Menengah Pertama Kelas VIII sesuai dengan kebutuhan KD 3.1 yang berupa tulisan tentang sejarah, fungsi, gerak, iringan musik, tata rias, tata busana tari *Sitalasari* sesuai KD berbasis *WEB*. Teori yang digunakan dalam topik penelitian ini adalah teori pengemasan Abdullah dan Tantri (2017:163), Langkah-langkah Pengemasan yang diadopsi dari Borg & Gall. Pengemasan dilakukan 5 tahap. Pertama melakukan penelitian pendahuluan dan pengumpulan data awal (*Research and information collecting*), melakukan perencanaan (*planning*), mengembangkan produk awal (*Develop preliminary from of product*), melakukan uji coba lapangan tahap awal (*Preliminary field testing*), dan melakukan revisi terhadap produk utama (*main product revision*). Metode deskriptif kualitatif. Tempat dan waktu penelitian Laboratorium Komputer dan Laboratorium Program Studi Tari pada bulan Agustus – Oktober 2019. Populasi penelitian ini adalah Seniman Simalungun, Dosen Pendidikan Tari dan Mahasiswa/i Pendidikan Tari serta yang menjadi sampel penelitian adalah 2 seniman dan 2 Dosen, 1 mahasiswi pendidikan tari angkatan 2017, dan 2 mahasiswi pendidikan tari angkatan 2015 untuk memvisualisasikan gerak tari *Sitalasari*. Hasil validasi dari 2 validasi ahli media dan 2 validasi ahli materi, ahli media mendapatkan skor **4,55** dengan kategori **Sangat Baik**, lalu validasi ahli materi mendapatkan skor **4,65** dengan kategori **Sangat Baik**. Skor tersebut membuktikan bahwa pengemasan pembelajaran tari *Sitalasari* berbasis *WEB* untuk sekolah menengah pertama kelas VIII termasuk ke dalam kategori sangat baik untuk digunakan di lapangan. Pembelajaran tari *Sitalasari* dapat digunakan dengan cara mengunjungi *WEB* yaitu www.simalungun.webmedia.my.id di browser.

Kata Kunci: Pengemasan, Tari *Sitalasari*, Berbasis *WEB*